



ASSOCIATION POUR LE DÉVELOPPEMENT  
DES DÉPLACEMENTS À VÉLO  
DANS L'AGGLOMERATION BRIOCHINE.

Elise GARNIER – 20, Le Boisveloup – 22440 TREMUSON

Monsieur le Maire  
Hôtel de ville  
22 rue de la mairie  
22440 Ploufragan

Saint Brieuc, le 5 décembre 2014

**Objet :** Priorités à droite en agglomération

Monsieur le Maire,

Vélo utile a pris connaissance par le biais de la DDTM de l'analyse en cours de l'impact des priorités à droites appliquées depuis 1 an sur les voies départementales qui traversent votre agglomération.

Vélo utile, au nom de ses adhérents, souhaite vous féliciter pour cette initiative courageuse. En effet, les règles de circulation de la priorité à droite sont très favorables à la sécurité routière et notamment des cyclistes. Nous espérons que ces règles de circulation vont perdurer.

Dans notre rôle d'association de promotion des déplacements à vélos, nous envisageons l'organisation de journées de rencontre destinées aux élus et aux services techniques des villes de l'agglomération briochine. Votre retour d'expérience attire notre attention et permettrait de nourrir des réflexions en terme de sécurisation de la circulation cyclable.

Ainsi, nous souhaitons vous rencontrer et échanger avec vous sur ces projets.

Comptant sur votre collaboration favorisant la mobilité cyclable, je vous prie d'agrérer,  
Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations distinguées.

Elise GARNIER

Présidente de Vélo utile

